

INAUGURATION DE L'AUDITORIUM FRÉDÉRIC LAGNAU.

« Une très belle idée »

Je vous remercie pour « cette très belle idée ». C'est par cette formule simple mais très juste que Guy Lefrand a découvert le nouveau nom de l'auditorium du Cadran désormais baptisé Auditorium Frédéric Lagnau. La plaque commémorative venait d'être dévoilée par le maire d'Évreux et Claudie Lagnau, maman de ce pianiste et compositeur ébroïcien.

Cet hommage de la Ville d'Évreux répondait à une demande de la famille cruellement éprouvée par la perte de ce fils et frère trop tôt disparu, en 2010, à l'âge de 43 ans. Frédéric Lagnau était alors accompagnateur du corps de ballet de l'opéra de Paris. Il avait déjà une longue carrière de musicien derrière lui, et plus de deux cents compositions déposées à la Sacem, œuvres pour piano et diverses formations instrumentales.

Mais Frédéric Lagnau était un enfant d'Évreux où il est né en 1967, et où il avait fait ses études musicales et signé ses premières œuvres de compositeur, notamment comme artiste associé (pour la musique) auprès



(de g. à dr.) Thierry Lagnau, Jean-Pierre Pavon, adjoint à la culture, Claudie Lagnau (maman du compositeur) et Guy Lefrand, maire d'Évreux, découvrant la plaque de l'auditorium Frédéric-Lagnau.

de Jacques Falguières, alors directeur de la Scène nationale d'Évreux.

Dans son allocution, Thierry Lagnau, frère du musicien, a vivement remercié le maire d'Évreux et son adjoint à la

culture, Jean-Pierre Pavon, qui n'a pas ménagé ses efforts pour faire aboutir ce dossier qui lui tenait particulièrement à cœur.

Très ému, Thierry Lagnau qui se tenait auprès de sa sœur Véronique, a souligné que ce jour – mardi 23 mai 2017 – était exactement le cinquantième anniversaire de la naissance de Frédéric Lagnau.

Il invitait alors les très nombreux amis ayant connu le

musicien ébroïcien à entendre le concert-hommage donné par Denis Chouillet, pianiste et ami de longue date de Frédéric Lagnau. Un concert promenade d'une petite heure à travers des œuvres choisies de Frédéric Lagnau que Denis Chouillet connaît sur le bout des doigts, interprète avec génie et dont il ambitionne de faire, un jour, un enregistrement.



Un site internet recense désormais l'œuvre de Frédéric Lagnau.

Un site complet

Une association et un site ont été créés afin d'entretenir la mémoire de Frédéric Lagnau et de son œuvre. Outre des textes du compositeur, des articles et quelques vidéos, le site recense la totalité des compositions de Frédéric Lagnau déposées à la Sacem. Les musiciens y trouveront ses partitions consultables et téléchargeables (à terme, elles devraient toutes y figurer). Ils sont bien sûr invités à les jouer en concert pour faire en sorte que l'œuvre de Frédéric Lagnau demeure vivante.

Association : Flag-Issimo
site : fredericlagnau.org